

Federación de Colegios de Contadores Públicos
de la República Bolivariana de Venezuela

Páginas PARA LA Historia

Gladys Vivenes Henriquez



Julio
2024



Biografía

GLADYS Vivenes Henriquez



Gladys Mercedes Vivenes es contadora, abogado y educadora, una trilogía que le facilitó el cumplimiento de los exigentes roles que se le han planteado en su vida profesional y gremial.

Considera que el ejercicio de la contaduría pública es de un gran compromiso social relacionado con la productividad de las organizaciones públicas y privadas y, debe además asumir los retos planteados por la competencia y la globalización. Que los contadores tenemos un rol muy importante que cumplir en la sociedad, somos contadores públicos por que el público confía en lo que decimos.

Le gustaría haber pasado un día con Raúl Leoni el presidente número 40 de Venezuela y hablaría con el de su desempeño como político y estratega, para nutrirse de su sabiduría. Recuerda que ejerció un gobierno abierto a todas las tendencias políticas y que con su proyecto Pentágono de Acción, sugerido por Juan Pablo Pérez Alfonso logro impulsar importantes cambios en la administración de la industria petrolera, tales como: una mayor influencia del Estado venezolano en los asuntos petroleros, no otorgar más concesiones a empresas transnacionales y el fortalecimiento de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

A Gladys le gustaría que la recordaran como una persona dedicada al desarrollo gremial, humanitaria, sencilla y conciliadora.

Infancia y estudios realizados:

Gladys Mercedes Vivenes nació en un pueblito del Estado Monagas, de cuyo nombre no quiere acordarse, en un hogar humilde conformado por unos padres maravillosos, con mucha unión y hermandad familiar. Es la tercera de los cuatro hijos nacidos de la unión matrimonial entre Ángel Félix Vivenes y Georgina Henríque.

La educación primaria la realizó en el Grupo Escolar Consuelo Navas de Maturín, donde su maestra favorita fue Lila de Blanco, mujer muy dulce, muy correcta en sus enseñanzas dedicada a atender y educar a sus alumnos, impartiendo valores morales y el calor humano. La secundaria en el C.B.C. “Ildefonso Núñez Mares”, y el C.D. “Félix Ángel Losada” donde obtendría el título de Bachiller en Administración, Mención “Administración de Personal”.

La educación superior la realizó en la Universidad de Oriente UDO, donde obtuvo el título de Licenciada en Contaduría Pública en noviembre de 1982. En la Universidad Gran Mariscal de Ayacucho obtuvo el título de Abogado en abril del 2008. También en la Universidad Gran Mariscal de Ayacucho realizó cursos de tercer nivel obteniendo los títulos de Especialista en Gerencia Pública y de Magister en Ciencias Gerenciales mención Finanzas.



Consciente de que la actualización para los contadores es un requisito esencial para la realización de trabajos competitivos y de calidad, ha realizado muchos cursos de actualización profesional, en diferentes instituciones. Incluido talleres, congresos y actividades de entrenamiento y mejoramiento personal y profesional, reforzamiento y capacitación mediante el autoaprendizaje y otros eventos de formación y actualización permanente.

Cuando se le pregunta ¿de qué te arrepientes profesionalmente hablando? Dice: “de no seguir asistiendo a las actividades de desarrollo profesional.

También le pregunte ¿Por qué estudiaste Contaduría Pública?:

“mi meta era ser Ingeniero Agrónomo para dedicarme a crear jardines y muchas zonas verdes con frutas y flores, estudiando nivel básico de bachillerato la orientadora del liceo me hizo varias entrevistas y me convenció que por problemas de salud no debía estudiar esa carrera por cuanto no debía estar expuesta al sol y analizando con mi hermana mayor María Teresa, educadora y mi papa me sugirieron estudiar en la escuela normal y les informe que eso no era mi norte por lo que decidí ingresar a culminar el bachillerato en un liceo que se estaba creando y donde se egresaba como bachiller en Administración de Personal, estudiando realice varios cursos de contabilidad y me enamore de esa área por lo que decidí estudiar contaduría pública, carrera de la que aún sigo enamorada.

Actividad Gremial:

Gladys ha desarrollado una amplísima actividad gremial particularmente en el **Colegio de Contadores Públicos del Estado Monagas**, aunque también ha ocupado importantes cargos en la Federación de Colegios de Contadores Públicos de Venezuela.

A continuación algunas de las responsabilidades en las cuales se ha desempeñado exitosamente: Presidente del Colegio de Contadores Públicos del Estado Monagas, Contralor del Colegio de Contadores Públicos del Estado Monagas, Presidente del Tribunal Disciplinario del Colegio de Contadores Públicos del Estado Monagas, Miembro de la Comisión Electoral Nacional, Secretaria Permanente de la Federación de Colegios de Contadores Públicos de Venezuela, Contralor de la Federación de Colegios de Contadores Públicos de Venezuela.

Ejercicio profesional:

Gladys ha desarrollado una intensa labor profesional en el ejercicio de esa trilogía ejemplar representada en la contaduría pública, la abogacía y la educación. En la Sociedad Civil Fundemos fue Jefe de la Unidad de Asesoría y Contraloría Municipal y también se desempeñó como Presidente, ejerció la Presidencia en el Fondo para el Desarrollo de la Artesanía del Estado Monagas, Directora de Planificación en la Gobernación del Estado Monagas, Contralor Interno en el Consejo Legislativo del Estado Monagas, Profesora en la Universidad Gran Mariscal de Ayacucho, Profesora y Coordinadora del Centro Local Monagas de la Universidad Nacional Abierta.

Ha realizado auditorias financieras en varias instituciones tales como Compañía Anónima Exportadora Caripe, Centro de Especialidades Médicas, C.A., Taller Industrial Monagas S.R.L., Fundación para el Desarrollo de la Ciencia y la Tecnología (FUNDACITE- Sucre), Fundación Hospital Dr.- Manuel Núñez Tovar, Instituto de la Vivienda del Estado Monagas y Fundación para la Salud del Estado Monagas. También se ha desempeñado en el ejercicio de la función de Comisario Mercantil en las empresas Frutícola Monagas C.A., Zona Industrial de Maturín C.A. y en el Mercado de Mayorista de Maturín.

Toda una trayectoria de logros, compromisos y éxitos profesionales basados en la pasión por la contabilidad adquirida desde muy niña. Pasión originada en una desviación de su objetivo en mente cuando quería ser Ingeniero Agrónomo. Pero que al enamorarse de la contabilidad ha ido creciendo paulatinamente. Y aunque todavía sueña con crear jardines y muchas zonas verdes con frutas y flores, sigue enamorada de la contaduría, de su ejercicio y enseñanza y considera que es una profesión relevante en el desarrollo del país.

Que los contadores somos clave no solo para el buen funcionamiento del mercado financiero y de capitales, también lo somos para la buena gestión de las entidades públicas y privadas, para la credibilidad y transparencia de las cuentas y para la adecuada implementación de las políticas sociales.

“Somos pieza clave “dice con orgullo.

Premios, Condecoraciones y Reconocimientos:

Por sus actividades profesionales y gremiales ha sido objeto de condecoraciones, premios y distinciones:

Galardonada con la Orden Especial “Fray Luca Pacioli”, máxima distinción que otorga la Federación de Contadores Públicos de Venezuela, a los agremiados con más de 25 años de actividad profesional y que gocen de méritos suficientes en lo civil, gremial, académico, cultural, científico, de investigación, de previsión social y deportivo.

Placa del Colegio de Contadores Públicos del Estado Monagas, Placa Federación de Colegios de Contadores Públicos de Venezuela, Certificado Colegio de Contadores Públicos del Estado Monagas, Orden Ciudad de Maturín en su Segunda Clase, Orden del Contador Público, máxima condecoración, para la época otorgada por la Federación de Colegios de Contadores Públicos de Venezuela, imposición realizada el 27 de septiembre de 1993, Certificado del Colegio de Contadores Públicos del Estado Bolívar, reconocimiento de la Universidad Nacional Abierta por cinco, Diez, Quince, y Veinte años de servicios.



¿Cómo quieres que te recuerden?

“Como una persona dedicada al desarrollo gremial, humanitaria, sencilla y conciliadora”

GLADYS
Vivenes Henriquez